

Full-Stack-Developer / Co-Founder (m/w/d) in Vollzeit - use Group GmbH

Du begeisterst dich für digitale, smarte und unkonventionelle Lösungen, die auf die heutigen und zukünftigen Herausforderungen zugeschnitten sind? Du möchtest innovative Ideen und dein Knowhow unter der Nutzung neuester Technologien in die Entwicklung mit einbringen?

Leistungswille, Eigeninitiative, Teamfähigkeit, ein ausgeprägtes Qualitätsbewusstsein und der kontinuierliche Verbesserungsgedanke zeichnen dich aus? Kundenorientiertes Arbeiten sowie Hands-on-Mentalität stehen für dich bei der Erschaffung von Mehrwert im Mittelpunkt?

Du hast keine Angst davor Fehler zu machen, sondern aus ihnen zu lernen?!

Dann bist du bei uns genau richtig!

Das erwartet dich bei uns:

- Verantwortung für Konzeption, Entwicklung, Dokumentation und Architektur von Front-Ends, Back-Ends, Apps, Schnittstellen oder Teilsystemen
- Software-, Plattform-Design sowie die Systemdefinition komplexer Softwareanwendungen im Front- und Back-End
- Verwendung von HTML5, PHP, C# und Java Script
- Webdesign mit Elementor und WPBakery
- Mitwirkung im Entwicklungsprozess sowie die kontinuierliche Verbesserung der darin angewendeten Methoden
- Leitung von Teams und deren Mentoring

Das können wir dir bieten:

- Sehr flexible Arbeitszeit und Arbeitsumgebung (egal wo – egal wann)
- Vielfältige Aufgaben und ein hohes Maß an Eigenverantwortung
- Sehr kurze Entscheidungswege und eine flache Hierarchie
- Unternehmensanteile-System, bei dem jeder motivierte Mitarbeiter profitiert
- Den Spirit eines Start-up Unternehmens

Dein Profil:

- Erfolgreich abgeschlossenes Informatikstudium oder vergleichbare Ausbildung
- Hervorragende Kenntnisse im Entwerfen von Softwarearchitektur und Web-Anwendungen
- Mehrjährige Erfahrung im Front- und Back-End-Design
- Sehr gute Erfahrungen mit Clean Code und der Automatisierung von Entwicklungsprozessen
- Technisches Verständnis und hohes Interesse an aktuellen Web- und Cloudtechnologien
- Routinierter Umgang mit gängigen Office Anwendungen
- Erfahrung mit agilen Projektmanagementmethoden, wie z.B. SCRUM, sind von Vorteil
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse

Wir freuen uns auf eine Nachricht und ein erstes Kennenlernen mit dir. Sende uns einfach dein XING- bzw. LinkedIn-Profil oder deinen Lebenslauf.

E-Mail: office@use-all.de / Telefon: +49 163 4812372

Full-Stack-Developer / Co-Founder (m/f/d) in full-time - use Group GmbH

Are you passionate about digital, smart and unconventional solutions that are customized to meet today's and tomorrow's challenges? You want to bring innovative ideas and your know-how into development using the latest technologies?

Are you characterized by a commitment to performance, individual initiative, the ability to work in a team, a strong sense of quality and the thought of continuous improvement? Do you focus on customer-oriented work and a hands-on mentality when creating added value?

You are not afraid to make mistakes, but to learn from them?

Then you've come to the right place!

This is what you can expect with us:

- Responsibility for conception, development, documentation and architecture of front-ends, back-ends, apps, interfaces or subsystems.
- Software , platform design as well as system development of complex software applications in the front- and back-end
- Use of HTML5, PHP, C# and Java Script
- Web design with Elementor and WPBakery
- Involvement in the development process as well as the continuous improvement of the methods used in it
- Leading teams and mentoring them

What we can offer you:

- Very flexible work schedule and environment (no matter where - no matter when).
- Diversified tasks and a high degree of personal responsibility
- Very short decision paths and a flat hierarchy
- Company stock system, where every motivated employee benefits
- The spirit of a start-up company

Your profile:

- Successfully completed studies in computer science or comparable education.
- Excellent knowledge in designing software architecture and web applications
- Several years of experience in front- and back-end design
- Very strong experience with clean code and the automation of development processes
- Technical awareness and high interest in current web and cloud technologies
- Routine dealing with established office applications
- Experience with agile project management methods, such as SCRUM, is an advantage
- Very good level of language skills in German and English

We look forward to hearing from you and meeting you first. Just send us your XING or LinkedIn profile or your curriculum vitae.

mail: office@use-all.de / phone: +49 163 4812372